

Trois personnes impliquées dans le magnicide manqué sont arrêtées au Venezuela



Caracas, 24 septembre (RHC)- Le vice-président sectoriel de communication du Venezuela, Jorge Rodríguez, a annoncé l'arrestation de trois personnes impliquées dans la tentative de magnicide contre le président vénézuélien Nicolás Maduro et il a donné de nouveaux détails révélés par l'enquête.

Jorge Rodríguez a précisé que les forces de sécurité ont arrêté les citoyens Jenryberth Rivas, participant direct aux faits ; Angela Expósito et le Colonel à la retraite Ramón Santiago.

Ce dirigeant socialiste a réaffirmé que les autorités poursuivent la recherche de Gilbert Alberto Escalona et de Gregorio Josué Yaguas, les seules personnes impliquées qui n'ont pas encore été arrêtées.

Jorge Rodríguez a montré des témoignages des accusés sur les liens de représentations diplomatiques de pays latino-américains à l'attentat échoué contre Nicolás Maduro, perpétré le 4 août dernier sur l'avenue Bolívar, de Caracas, au cours de la parade militaire à l'occasion de la journée de la Garde Nationale Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172288-trois-personnes-impliquees-dans-le-magnicide-manque-sont-arretees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba